

L'étoile du matin chasse les ténèbres de la nuit. La nuit ! que d'âmes n'enveloppe-t-elle pas ! "Il n'y a plus d'hommes !" crie-t-on de toutes parts; et pourquoi ? parce qu'ils ne consultent plus que leurs intérêts et leurs goûts sensuels.

La Sainte Vierge, "Etoile du matin", chassa de l'âme de ces jeunes gens,—et pour jamais,—les ténèbres épaisses du sensualisme, de l'indifférence et de l'égoïsme. Lisez plutôt : "Pour venir à la retraite fermée", écrivait l'un d'eux, "j'ai dû faire de réels sacrifices. C'est le temps des semaines, et, seul avec mon vieux père, je me devais au travail. J'ai donné \$10.00 à mon remplaçant; mais je suis amplement dédommagé de ce sacrifice par le bonheur que je goûte aux pieds de Notre-Dame du Cap". Et ce que je dis de celui-ci, je pourrais l'affirmer de cet industriel, placé à la tête d'une importante manufacture; de cet instituteur, faisant la classe le samedi afin d'être libre, le lundi; de ces commis-banquiers renonçant à deux jours de salaire; en un mot, de tous ces jeunes gens qui, sous l'influence de la Ste Vierge, ont consulté l'intérêt de leur âme avant celui de leur bourse et de leur bien-être. Parlez-leur de sacrifice et de renoncement; ils vous comprendront.

En même temps qu'apparaît l'étoile du matin, une douce rosée vient rafraîchir et féconder la terre; de même, à l'heure où Marie, "Etoile du matin", apparaissait plus brillante que jamais au firmament de leur âme, elle y faisait descendre des grâces nombreuses et abondantes. "Je reviens de la retraite on ne peut plus heureux. Mon désir est pleinement satisfait : à ma disposition, des directeurs dévoués et éclairés, des heures bien partagés et bien remplies de méditations sérieuses, d'entretiens clairs et pratiques, d'exercices de piété nombreux et variés, propres à éléver l'âme sans fatiguer le corps. Repos de l'esprit et du coeur. Plus de doutes, plus d'angoisses ! Qu'il est doux de se sentir sur une terre ferme et de vivre près de cette fontaine de grâces qu'est le sanctuaire de la Reine du Rosaire !" Oui, et, pourrais-je ajouter, qu'il fait bon d'entretenir un jeune homme parler de la sorte !

L'étoile du matin annonce le lever du soleil et pousse les